

豊かな自然と歴史 心ふれあう快適なまち

2021・3・25



石神地区自治会

石神地区社会福祉協議会

村民会議石神支部

災害時対応

インフォメーション



マンホールトイレ設置中の石神コミセン

石神地区自治会

会長あいさつ



坪井 章次

令和2年度は、まさに新型コロナウイルスの1年でした。
多くの事業が中止となる中、3密を避ける形で「さつまいも掘り取り体験」と「コミセンの花いっぱい活動」が実施できました。

このような中で10月の「東海村花火大会」は、全村4ヶ所で短い時間の打上げ花火でしたが、皆さんの記憶に残るイベントになったのではないでしょうか。関係者皆様のご努力に深く感謝すると共に、今後も、コロナに負けずに力を合わせ、地域のために頑張りましょう。

班活動



地域活性化班

さつまいも掘り取り体験

10月10日(土)



安全環境班

コミセンの花いっぱい活動

11月7日(土)



広報班

VOL.42号発行 令和3年3月



石神地区社会福祉協議会

「出会い」「ふれあい」「支えあい」を実現する福祉のまち作り

会長あいさつ



茅根 元次

2年任期の活動の中、今年度の事業は新型コロナウイルス感染防止のため、下記の3事業以外は休止せざるを得なくなってしまいました。

「3密回避」の活動制約下、日常生活上で「密であること」がいかに大切なことであるか再認識し、また当たり前のことが出来ないもどかしさの1年でした。

感染症対策の「新しい生活様式」や「3密回避」にとらわれない活動が出来る日常生活を、早く取り戻せる事を願うのみです。

支え合い部会研修会

10月29日(木)

コロナ禍の中、感染対策を行ったうえでの開催となりました。

水戸ヤクルト販売（株）の波多野様を講師に迎えての健康教室は、講話だけでなく体を動かしたり、頭の体操もしたりと盛りだくさんの研修会でした。



敬老会記念品配布

10月～11月



敬老会につきましても、今日の社会情勢の変化を踏まえて今年度は開催を見合わせることになりました。

その代案として、社会発展のために長年にわたってご尽力下さった皆様に、お祝い品として「今治タオル」を贈りました。

まごころ配食事業

外宿一区

令和3年2月27日（土）

外宿二区

令和3年2月28日（日）

内宿一区

令和3年2月28日（日）



外宿一区



外宿二区



内宿一区

青少年育成東海村民会議石神支部

～子どもと大人の のびのび地域ネット～

支部長あいさつ



本田 篤己

日頃より、石神地区の方々には青少年育成東海村民会議石神支部活動に多大なるご支援を頂き、厚く御礼申し上げます。

毎年、地域の子供達が大変楽しみにしております、親子ふれあい事業や地域まつりへの参加等々が、新型コロナウイルス感染拡大防止により中止を余儀なくされ大変残念でありました。特に、今年は親子での陶芸教室を予定していましたが、来年以降に計画したいと思います。

来年度は、子供達が元気に走り回っている姿を見たいと思います。

子供は地域の宝です。今後とも地域の皆様のご協力をお願い致します。

ふれあい花壇整備



6月6日（土）と11月7日（土）に石神小学校前のふれあい花壇に、石神小学校の先生方の協力を得て花の植え付けを行いました。

6月にはマリーゴールド、サルビアなどの夏の花を、11月にはパンジー、ノースポールなどの冬の花をそれぞれ約1,000株植え付けました。苗は、水戸農業高等学校へお願いし、生徒たちが丹精込めて育ててくれたものです。

今は色とりどりの冬の花が咲いて道行く人たちの目を楽しませてくれています。

6月



11月



災害時対応

新型コロナウィルス感染症予防対策を踏まえた避難所

コロナ禍における避難所の開設・運営にあたっては、「密閉・密集・密接」の3つの密を避ける等、感染症予防対策を徹底する必要があります。令和2年10月2日、石神コミセンにおいて村職員ら約30名が参加し、感染症予防対策に配慮した避難所設置訓練を実施しました。訓練では、避難者受付・誘導手順の確認、3密を避けるための間仕切りづくり、簡易ファミリーテントの組み立て・設置等を行いました。

このような形での訓練は初めてということもあり、思った以上に時間を要することがわかりましたので、今後、これらの解消に努めてまいります。

避難の形態には避難所の利用以外にも、親戚・知人宅等への避難、自宅2階等への垂直避難等の方法があります。様々な避難方法について普段から考えておきましょう。



間 仕 切 り 作 成



簡易ファミリーテント



避難者受付

マンホールトイレ設置

災害時、石神コミセン（基幹避難所）に避難した方々のトイレ不足解消のため、中庭に「マンホールトイレ」を5基使用できる工事を行いました。



石神コミセンの新型コロナウイルス感染予防対策取り組み



使用後のスリッパ消毒



ロビーの3密防止



感染防止板設置



感染防止掲示



アマビエちゃん登録



消毒作業グッズ

令和2年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、残念ながら地域まつりや各班の活動、地区社協、村民会議の事業を一部中止することになりました。一日も早い収束を願うばかりです。

石神コミセンでは、今後も上記のような感染予防対策を取り組んでいきます。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

インフォメーション

- 石神小学校 入学式 4月 7日（水）
- 東海中学校 入学式 4月 8日（木）
- 石神幼稚園 入園式 4月 12日（月）

編集後記

新型コロナウイルス感染症対策に右往左往しながら日々を過ごしているうちに、気が付けば3月となり、新たな年度を迎える時期となりました。

この感染症は、瞬く間に私たちの生活を一変させました。私たちが変わらざるを得ない外的な環境の変化の強さを痛感させられた一年でした。

しかし、こんな時期だからこそ、普段は気付かなかつたこと、見えなかつたことが分かった一年でもありました。大切な人を思う心、周囲の人の優しさ、お互いを気遣う声掛け等々、これまでのような便利で快適な日常でしたら、このようなことを意識することはませんでした。

令和3年度も新型コロナウイルス感染症との付き合いは続くと思われます。皆様方におかれましては「新しい生活様式」を上手に取り入れ、身心ともに健康に過ごされますことを願っております。 J・T

発行 東海村石神地区自治会
編集 広報班

石神コミュニティセンター内
〒319-1102
那珂郡東海村石神内宿1609
TEL 029-283-2868
FAX 029-283-2869
Eメール
ish-com@vill.tokai.ibaraki.jp

休館日 毎週月曜日
年末年始
(12/29～1/3)